

## Jubiläumsveranstaltung der MBG Dellach/Gail

Die MBG Dellach/Gail konnte am 27./28.Mai 2017 nach langer Vorbereitungszeit ihre Jubiläumsveranstaltung durchführen.

Es gibt in Österreich nicht viele Modellautovereine, die seit 20 Jahren bestehen und immer noch wachsen, doch die MBG tut dies.

Hier gleich vorweg ein großes DANKESCHÖN an die Mitglieder, die dem Verein schon lange die Ehre erweisen und unermüdlich am Fortbestand mitarbeiten. Aber auch Dank an diejenigen, die noch nicht so lange dabei sind und mit ihrer Mitgliedschaft und ihrem Einsatz den Verein wachsen und leben lassen.

Am Samstag wurde der Vereinstag mit Kinderhupfburg und dem ersten Teil der Tombola abgehalten. Die zwei Hauptpreise wurden von Eduard LASSNIG aus Strajach gesponsert. Auch konnten die Anwesenden ihr Geschick beim Lenken von ferngesteuerten Fahrzeugen zeigen. Hier aber waren es die Kinder, von denen einige schon Talent gezeigt haben und die vielleicht früher oder später zu unserem Club stoßen werden.

Ab 18:00 Uhr wurde dann das versprochene Spanferkel, welches uns von Josef GRATZER vlg LENZ zur Verfügung gestellt wurde, serviert. Alle Anwesenden waren von der Köstlichkeit der Speise angetan. Die Semmelknödel und das Speckkraut wurden vor Ort angefertigt und frisch serviert.

Sonntag bereits ab 09:00 Uhr wurde schon fleißig für den zweiten Lauf des Alpe Adria Cup 2017 trainiert. Auch konnten wir schon die ersten Besucher begrüßen.

Während auf der Strecke die Vorläufe durchgeführt wurden, waren schon wieder Kinder anwesend, die die Hupfburg der Familie Helmut GRATZER bis auf die Grenzen der Belastbarkeit ausreizten. Auch wurden wieder zahlreiche Lose zum zweiten Teil der Tombola gezogen. Hier wurde wieder ein Hauptpreis von Eduard LASSNIG zur Verfügung gestellt. Der TOPPREIS wurde von der Firma AUTO PIBER aus Leifling gesponsert.

Die zahlreich erschienen Gäste interessierten sich aber nicht nur für die Tombola und die Hauptpreise, sondern verfolgten auch das Rennen sehr gespannt.

In der Klasse BLS konnte der Slowene Erik Klanjsek vor dem Kärntner Anton Blais und dem Italiener Nicola Ricci gewinnen.

In der Klasse NITRO war der Italiener Stefano Missio vor seinen Lands Männern Francesco Corona und Loris Vergendo erfolgreich. Durch das Fehlen unseres Topfahrers Matthias Umfahrer blieben uns leider nur die Ränge 5 bis 8. Im Finale B konnte sich der erst 7jährige Italiener Daniel Bosa vor Andreas Pichler und Andrea Rizzi durchsetzen.

Schade, dass bei so einem jungen Cup, die Fahrer aus Restkärnten nicht teilgenommen haben. Doch unser Verein und die Freunde aus Italien werden am Alpe Adria Cup festhalten und diesen weiterführen.

Aufgefallen ist, dass:

- 1.) Unser Verein trotz der vielen Arbeit auch immer noch tolle Feste veranstalten kann
- 2.) Die Familie HILLITZER ein traumhafte Tombola mit 150 Preisen organisiert hat
- 3.) Die Sponsoren trotz angespannter Wirtschaft uns helfen
- 4.) Die Firma PIBER einen KIA SOUL Elektro für zwei Tage als Hauptpreis gesponsert hat
- 5.) Einige Kärntner Modellautovereine trotz persönlicher Einladung nicht anwesend waren
- 6.) Der Bürgermeister Johannes LENZHOFER bei der Siegerehrung anwesend war
- 7.) Die Kantine wieder super funktioniert hat
- 8.) Die Regeln bei den Rennen doch nicht jeder kennt
- 9.) Der Rennleiter und Zeitnehmer wieder glänzten.

Danke für die letzten 20 und die kommenden 20 Jahre MBG Dellach/Gail

Euer Engelbert

Fotos und Rennergebnisse auf unserer HP